
Протокол № 1  

заседания Совета Учреждения 

от 19.11.2020 г 

На заседании присутствовали: 

Председатель Совета Учреждения Рахнова Ирина Васильевна. 

Члены Совета Учреждения:  

1. Арутюнян Алиса Юрьевна, директор школы, 

2. Тимошина Елена Юрьевна, зам.директора по УВР, 

3. Бабикова Инна Эдуардовна, зам.директора по ВР, 

4. Косилова Ольга Александровна, учитель истории, председатель ППО, 

5. Шмаков Сергей Владимирович, учитель технологии,  

6. Голубков Сергей Викторович, 

7. Ершикова Юлия Юрьевна, 

8.  Гусев Александр Владимирович, 

9.  Васильев Матвей, 10 класс, 

10.  Калачкова Алина, 11 класс, 

11.  Романенко Полина, 10 класс. 

 

 

Повестка дня: 

1. Вступительное слово (Рахнова И.В.) 

2. Отчет директора школы по итогам финансово-хозяйственной 

деятельности в 2020 году. Проект на новый финансовый год. 

(А.Ю.Арутюнян) 

3. Исследование PISA, проект «Школы лидеры» (Е.Ю.Тимошина) 

4. Профилактические мероприятия по COVID (Арепьев А.Д,) 

5. Организация горячего питания в 1-4 классах. (Прописнова И.А.) 

6. Мероприятия, посвященные Юбилею школы. (Бабикова И.Э.) 

Слушали: 

1. Председателя Совета Учреждения Рахнову Ирину Васильевну. 

Представила собравшимся повестку дня заседания Совета,  основные 

направления деятельности Совета Учреждения.   Члены Совета приняли 

повестку заседания единогласно. Напомнила, что Совет Учреждения 

состоит из избираемых членов, представляющих обучающихся, 

родителей (законных представителей) несовершеннолетних 

обучающихся и работников Учреждения. В этом учебном году 

изменился состав обучающихся, добавилась Романенко Полина, 

обучающаяся 10 класса и Гусев Александр Владимирович, представитель 

родительской общественности. Члены Совета Учреждения единогласно 

утвердили списочный состав Совета. 

2.  Директора школы Арутюнян А.Ю. Ознакомила собравшихся с отчетом 

по итогам финансово-хозяйственной деятельности в 2020 году. 



Финансирование происходило из трех источников: областной, 

муниципальный и внебюджетные (спонсорские) средства. На 

благотворительные средства произведен ремонт помещения обеденного 

зала столовой, пищеблока, косметический ремонт конференц-зала, 

кабинета директора, помещения приемной и завучей на общую сумму 

5 500 000 рублей.  На средства, выделенные из областных субвенций 

(773 тысяч рублей) , осуществлен ремонт системы отопления, замена 

канализации здания, ремонт электроснабжения, замена линолеумного 

покрытия в рекреациях. Произведен косметический  ремонт кабинетов 

школы (130 тыс рублей), произведен ремонт системы видеонаблюдения. 

Осуществлена замена технологического оборудования школьной 

столовой (526 315,79 руб). Из местного бюджета (адресная программа) 

произведен ремонт сетей электроснабжения (700 000,00 руб), 

установлена автоматическая пожарная сигнализация и система 

оповещения и управления эвакуацией людей при пожаре в здании  

(1 100 000,00 руб). На следующий год планируем потратить областные 

подушевые выплаты на локальные ремонты. 

Члены Совета единогласно одобрили отчет о финансово-хозяйственной 

деятельности за  2020 год. 

3. Заместителя директора по учебно-воспитательной работе Тимошину 

Елену Юрьевну. Исследование PISA – исследование на сколько 

функционально грамотны обучающиеся. Общее впечатление об 

образовании в Российских школах. Проверяет реальные знания – уровень 

межпредметных знаний девятиклассников. Проект «Школы лидеры», в 

настоящее время педагоги проходят систему методических семинаров, 

представляют презентацию – проект «Многопрофильная школа в рамках 

партерства с компанией «ФосАгро». Члены Совета приняли к сведению 

информацию. 

4.     Заместителя директора по безопасности Арепьева Александра 

Дмитриевича. Ознакомил с профилактическими мероприятиями по 

COVID. Организована работа рециркуляторов воздуха в помещениях (15 

шт), установлены приборы по обработке рук антисептиками, во время 

мероприятий соблюдается социальная дистанции, ежедневно 

осуществляется термометрия. Члены Совета приняли к сведению 

информацию. 

5. Заместителя директора по учебно-воспитательной работе в начальной 

школе Прописнову Ирину Анатольевну. С 1 сентября все обучающиеся 

начальной школу получают 2-х разовое бесплатное питание. Составлен и 

соблюдается график приема пищи для обучающихся. Завтраки 

начинаются уже в 8.00. обеды с 12.00 согласно графику, каждая 

параллель обучающихся принимает пищу в свое время. Члены Совета 

приняли к сведению информацию. 

6. Заместителя директора по воспитательной работе Бабикову Инну 

Эдуардовну. В этом учебном году ключевым мероприятием является – 

Юбилей школы. Запланирован ряд мероприятий для обучающихся, 



родителей, педагогов, выпускников: творческие конкурсы – «Ода школе» 

(стихи о школе), «Лучшая открытка», фестиваль «Поем о любимой 

школе». Творческая группа работает над созданием альманаха «История 

школы», готовится видео к 40-летию школы. Все ежегодные 

мероприятия посвящены Юбилею школы (фестиваль ГТО, соревнования 

по футболу, Неделя литературы, декада математики и т.п.). Члены 

Совета приняли решение – принять активное участие в мероприятиях. 

Постановили: 

1. Утвердить состав Совета Учреждения на 2020– 2021 учебный год. 

2. Одобрить отчет руководителя школы по итогам финансово-

хозяйственной деятельности в 2020 году.  

3. Принять к сведению информацию об участие в международном  

исследовании PISA и проекте «Школы лидеры» 

4. Принять к сведению информацию по организации 

профилактических мер по COVID – 19  в школе. 

5. Принять к сведению информацию об организации бесплатного 

питания для обучающихся 1-4 классов. 

6.  Принимать активное участие в мероприятиях, посвященных 

Юбилею школы. 

 

19.11.2020  г.   

          Секретарь Совета Учреждения:     __________(И.Э.Бабикова) 

 
 


